

## **Asegura el PRI que Ganó las Diputaciones en Veracruz**

El Partido Revolucionario Institucional informó anoche que "arrolló" en las elecciones celebradas en el Estado de Veracruz para elegir diputados locales, inclusive, Gonzalo Morgado Huesca, dirigente priísta en dicha entidad adelantó que los resultados parciales de los sufragios emitidos en el Distrito de Coatzacoalcos, indicaban un triunfo indiscutible de la fórmula priísta.

Morgado Huesca subrayó una y otra vez que la votación en los 203 municipios de la entidad había sido copiosa, en torno a los candidatos que postuló el PRI.

Hizo notar que la ciudadanía veracruzana acudió en orden y tranquilidad a las 2 mil 60 casillas que se instalaron a lo largo y ancho del territorio veracruzano, y enfatizó:

"El abstencionismo se abatió en un gran porcentaje ante el entusiasmo demostrado por los veracruzanos durante el desarrollo de las elecciones".

Al referirse a la situación que privaba en el Distrito y municipio de Coatzacoalcos, el dirigente priísta de Veracruz aseguró que en el Distrito el triunfo de la fórmula priísta era indiscutible por un amplio margen; pero en el municipio, informes de última hora —agregó— nos señalaban que la votación se encontraba "pareja".

Sobre el particular, Morgado Huesca apuntó que tenía informes que en dicho municipio el "abstencionismo" fue preponderante debido a que las actuales autoridades no han realizado una labor positiva en beneficio de la población.

5/IX/77